

L'événement et l'expérimentation pour accélérer – Volet 2



Publié le 02/12/2021

Aujourd'hui, nous avons besoin d'innover pour dépasser les crises et transformer notre modèle de civilisation. S'il a été incontestablement une source d'évolutions fulgurantes tous azimuts avec les révolutions industrielles, médicales, agricoles et numériques, ce modèle n'est pas soutenable à moyen terme (sur le plan mondial), voire à court terme (de manière locale). (...)

Aujourd'hui, nous avons besoin d'innover pour dépasser les crises et transformer notre modèle de civilisation. S'il a été incontestablement une source d'évolutions fulgurantes tous azimuts avec les révolutions industrielles, médicales, agricoles et numériques, ce modèle n'est pas soutenable à moyen terme (sur le plan mondial), voire à court terme (de manière locale). Il suffit de lire le résumé pour décideurs des rapports du GIEC et de suivre les débats des États lors des COP climat pour le comprendre sans aucune ambiguïté.

Retrouvez l'article «[L'événement et l'expérimentation pour accélérer](#) » de Raphaël Bosch Joubert, dans la catégorie [L'événement, objet et outil de créativité](#), le média signé UNIMEV, des tendances du monde de l'événementiel.

S'inscrire à la newsletter de L'Innovatoire : <http://bit.ly/2n9nCHJ>

L'Innovatoire sur les réseaux : [Linkedin](#) – [Twitter](#) – [Scoop it](#)